

### **Elternabend „Sprachentwicklung bei Kindern“**

Zu einem Elterninfoabend zur „Sprachentwicklung bei Kindern“ hatten wir alle interessierten Eltern eingeladen. Frau Nadja Oelschlegel, von der Logopädischen Praxis Resch aus Bad Steben, führte durch den Abend. Sie zeigte uns dabei die Meilensteine der kindlichen Sprachentwicklung auf und gab viele Tipps zur Förderung der Sprache. Auch für Fragen und Anmerkungen war natürlich Zeit. Vielen Dank an Frau Oelschlegel für den interessanten Abend.

### **„Willkommen, lieber Nikolaus“**

Am 6. Dezember besuchte uns der Nikolaus im Kindergarten.



Wir begrüßten ihn mit einem Gedicht und unserem Wichteltanz. Nachdem der Nikolaus sich dafür bedankt hatte, trug er auch einige Sachen vor, die schon gut in den einzelnen Gruppen laufen, erwähnte aber auch, was noch besser funktionieren könnte. Am Ende bekam jedes Kind einen Nikolaus geschenkt.

Zum Abschluss sangen wir gemeinsam das Lied „Lasst uns froh und munter sein“, ehe sich der Nikolaus wieder verabschieden musste.

Wir möchten uns bei dem Nikolaus (Bernd Sorgenfrei) für seinen alljährlichen Besuch recht herzlich bedanken.

### **Nikolausmärktla im Nordwald Space**

Am vergangenen Wochenende fand das 1. Nikolausmärktla in Kooperation von Grundschule Nordhalben mit ihrem Förderverein, dem Verein „Frischer Wind“ und uns im Nordwald Space statt. Wir waren überwältigt von der großen Besucheranzahl.

Deshalb möchten wir uns ganz herzlich bedanken:

- Bei allen Kuchen – und Plätzchenbäckern
- Bei allen Helfern bei Kuchen und Kaffee, in der Küche beim Spülen oder beim Basteln, beim Auf- und Abbau

- Bei unserem tollen Elternbeirat und allen Eltern, die uns sowohl im Vorfeld als auch am Tag selbst tatkräftig unterstützt haben. Gemeinsam haben sie mit uns nach Ideen für unseren Verkaufsstand gesucht, diese teilweise zu Hause angefertigt und an einem Abend hergestellt. Sie haben unseren Stand liebevoll dekoriert und am Tag selbst die Ware gekonnt bis auf das letzte Stück an den Mann gebracht. Herzlichen Dank für Euer unfassbares Engagement!
- Bei unseren Kooperationspartnern der Grundschule Nordhalben und dem Förderverein sowie dem Verein „Frischer Wind“
- Bei allen Besuchern von Nah und Fern

Am Nachmittag besuchte uns auch der Nikolaus, dem wir unseren „Wichteltanz“ noch einmal vortanzen durften. Vielen Dank auch an den Nikolaus (Bernd Daum) für seinen Besuch und die kleinen Geschenke.



Zum Ende dieses Jahres möchten wir uns ebenfalls bei allen bedanken, die uns in jeglicher Form unterstützt haben. Wir sind froh, dass es Menschen, Institutionen und Vereine gibt, die ein Herz für Kinder haben und uns mit Spenden oder auch helfenden Händen tatkräftig unterstützen.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

**Jessica Kürschner**  
**Kindergartenleiterin**